

LAS COSAS Y LA GENTE

Partida de nacimiento de un transexual

El Juzgado Federal N° 1 de Reconquista aclaró ayer las razones por las cuales se resolvió cambiar el sexo que figura en la partida de nacimiento del transexual Erica Prunello, pero no modificar el registro de su nombre masculino. "No se hizo lugar a ese pedido porque Prunello no cumplió con los requisitos exigidos por el artículo 17 de la ley 18.248 para el cambio de nombre. Por ejemplo, publicar el pedido en un diario oficial una vez por mes en un lapso de dos meses", explicaron en el juzgado. Y dijeron que ayer Prunello reconoció que había sido así.

Una caminata especial por la integración

B'nai B'rith Argentina, Arquidiócesis de Buenos Aires y AMIA, Comunidad Judía, invitan a todas aquellas personas con necesidades especiales, a sus familiares y a todos los que quieran unirse a ellos a participar de la VI Caminata "Por la verdadera integración de las personas con discapacidad". Con el lema "La integración, un logro de todos. Si participás, es una realidad", la caminata comenzará mañana a las diez de la mañana en Callao y Rivadavia. Y finalizará en la Plaza Chabuca Granda, en la Récoleta. Allí actuarán varios músicos invitados, entre los que se encuentra Soledad Pastorutti. "Deseamos fervientemente que esta problemática sea reconocida por toda la sociedad. La reiteración de dicha iniciativa llama a la sociedad para apoyar nuestros valores fundantes: la vida, la creatividad y la solidaridad", dicen las instituciones que convocan a participar de la caminata.

Esclerosis múltiple

En el marco del Primer Congreso Latinoamericano sobre Esclerosis múltiple, hoy habrá una mesa redonda en la que participarán profesionales de la Argentina, México, Brasil y Cuba. Las conferencias de los especialistas sobre "Novedades en Esclerosis Múltiple" serán a partir de las cuatro de la tarde en el hotel Sheraton de Buenos Aires. Para más información, hay que comunicarse al teléfono 4831-6617.

Premio a la creatividad

La Cámara Argentina de Empresas de Publicidad en Vía Pública, entidad que reúne a importantes empresas argentinas del sector, invita a creativos, agencias y anunciantes a participar de la primera edición del "Premio La Cámara a la Creatividad en Vía Pública". Para tener mayor información sobre las piezas que pueden concursar: Cerrito 836 8°, 4816-9486/9950.

El último adiós a Roberto Galán

En un cementerio privado de Pilar y en una ceremonia íntima a la que fueron familiares, amigos y algunos admiradores, ayer a la tarde se inhumaron los restos del animador televisivo Roberto Galán, que murió el jueves a los 83 años. Su esposa, Alicia Passeri, su exmujer Inés Miguens y su hija Florencia encabezaron el cortejo de unos diez autos que partió de la Legislatura porteña, donde se había montado una capilla ardiente para velar al creador de los clásicos programas "Si lo sabe cante" y "Yo me quiero casar". "Fue un permanente difusor de la música popular argentina que se destacó también por su presencia solidaria y por sus continuos intentos de acercar a la gente", dijo el presidente Fernando de la Rúa. "Como padre fue fantástico. Era una persona muy fuerte que amaba profundamente a los que lo amaban", dijo Florencia, su única hija.